

SUMMARY

IMPLEMENTASI SISTEM MANAJEMEN K3 DENGAN MELAKUKAN PENILAIAN SESUAI PERATURAN PEMERINTAH REPUBLIK INDONESIA NOMOR 50 TAHUN 2012 DI PT X

Created by IMAM ABDUL DJAWAS

Subject : Sistem Manajemen K3, SMK3, Penilaian SMK3, PP 50 Tahun 2012

Subject Alt : Management System K3, SMK3, rating SMK3

Keyword : Sistem Manajemen K3, SMK3, Penilaian SMK3, PP 50 Tahun 2012

Description :

Penelitian ini membahas tentang Implementasi Sistem Manajemen K3 dengan Melakukan Penilaian Sesuai Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 50 Tahun 2012 di PT X. SMK3 merupakan bagian dari sistem manajemen secara keseluruhan yang dibutuhkan bagi pengembangan, penerapan, pencapaian, pengkajian dan pemeliharaan K3 dalam rangka pengendalian risiko yang berkaitan dengan kegiatan kerja. Oleh karena itu, dibutuhkan implementasi SMK3 di PT X dengan tujuan agar PT X memiliki lingkungan kerja yang sehat, aman, efisien dan produktif. Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti bersifat semi kuantitatif. Pengumpulan data dalam penelitian ini melalui Observasi dan wawancara dengan menggunakan daftar tilik dan pedoman wawancara tingkat Penerapan SMK3 untuk mengetahui dan mengevaluasi pelaksanaan SMK3 di PT X. Analisis data yang digunakan adalah 12 elemen dengan 166 kriteria yang ada di lampiran II PP 50 Tahun 2012. Hasil akhir dari penelitian ini, menunjukkan bahwa penerapan Sistem Manajemen K3 di PT X adalah sangat memuaskan dengan persentase 92,17%, dimana terdapat 153 kriteria yang sudah dilaksanakan. Pencapaian terendah berada pada elemen ke 4 terkait pengendalian dokumen dan rekaman, dengan tingkat pencapaian hanya 71.42% dengan kata lain PT X hanya mampu menerapkan dengan baik 5 dari 7 kriteria pada elemen tersebut.

Contributor : Fierdania Yusvita

Date Create : 22/03/2017

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201331313

Collection : 201331313

Source : Undergraduate Theses of Public Health

Relation Collection Fakultas Ilmu Ilmu Kesehatan

COverage : CIVITAS AKademi Universitas Esa Unggul

Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor